

2013年7月10日
パリ・シトロエン本社発

シトロエン「DS3 CABRIO RACING」コンセプトカーをグッドウッドで公開

シトロエンは、新しいコンセプトカーのお披露目を、恒例のヒストリック・レーシングカーの祭典「グッドウッド・フェスティバル・オブ・スピード」にて行います。

ここで発表される「DS3 CABRIO RACING」は、世界ラリー選手権(WRC)でのシトロエンの実績を称えるモデルです。このコンセプトカーは秋のフランクフルト・モーターショーにて次回展示予定です。



2013年7月12日から14日までサセックスで開催される英国の象徴的なモータースポーツの祭典であるグッドウッド・フェスティバル・オブ・スピードにおいて、個性的なコンセプトカー、シトロエン「DS3 CABRIO RACING」が公開されます。

この新しいコンセプトカーは、シトロエン「DS3 RACING」の卓越した性能に「DS3 CABRIO」の洗練さを兼ね備えたモデルです。

シトロエン「DS3 CABRIO」はカラーコンビネーションのカスタマイズができることに加え、ハッチバックよりわずか25キロの増量に抑えることに成功した点や、軽快かつ機敏なパフォーマンスの実現を目的として設計されたことなどから、このコンセプトカーの実現は当然の選択といえます。そのパフォーマンスは、数週間前にフレンチアルプスのコル・ドゥ・コルビエにおいてセバスチャン・ローブによって実証されています(本プレスリリースの最後に記載されているYouTubeリンクをご参照ください)。

究極のビークル・パーソナリゼーションとスポーツマインドを兼ね備えたシトロエン「DS3 CABRIO RACING」は、その外観で強烈な印象を与えています。ムーンダークマット仕上げのグレー塗装は、グロスブラックの19インチホイール、さらにはドアハンドル、トランクリッド、ドアミラーに施されたブラッククロムモールにマッチしています。

コンセプトはあくまでもDSですが、ドアミラーやカーボンファイバー状の黒いキャンバスルーフに光沢のある糸で織られたDSモノグラム、さらには深紅色のブレーキキャリパー、ホイールキャップ、ドアに施された幅広いストライプやエンブレムなど、細部にわたって「DS3 CABRIO RACING」の大胆な主張が見られます。

シトロエンレーシングが持つノウハウも大きな役割を担っており、ランニングギア、ブレーキ、カーボンキットなどに採用されています。また、このコンセプトカーには、202馬力を発生する1.6リットルエンジンが搭載されており、RACINGバージョンのパフォーマンスを受け継いでいます。

PRESS RELEASE

インテリアでは、シートに新デザインのウォッチストラップデザインを採用、ナッパレザーとアルカンタラのコンビネーションにエンボス加工されたDSロゴを配したバケットシートとし、DSらしい内装となっています。シート、ダッシュボード、さらにはシフトノブに初めて採用された深紅色のDSパールステッチなどによりパフォーマンスとエレガンスを両立しています。シート裏側とダッシュボードにも深紅をアクセントとして採用しており内外装のバランスをとっています。

また、シトロエン「DS3 CABRIO RACING」コンセプトカーでは、ウォッチストラップデザインのシートチャイルドシートや、車体と同色のヘルメットなど、クルマまわりの製品(アクセサリ)にも同じコンセプトが採用されています。

シトロエンの新しいコンセプトカーは、新たに創り出された卓越性、選ばれた斬新なアイデアと洗練されたディテールが融合しており、シトロエンレーシングがチューニングした車のパフォーマンスとスポーティーさを兼ね備えたDS3のオープンモデルです。

コンセプトカーは、9月に開催される第65回フランクフルト・モーターショーで公開されます。

DS3 CABRIO × セバスチャン・ローブ テスト映像

<http://youtu.be/s64XcadDpps>

DS3 CABRIO RACING CONCEPT 画像

<http://www.citroencommunication-echange.com/>

ユーザーID(大文字): CONCEPTRACING

パスワード(大文字): DS3CABRIO